ALTKIRCH

Amicalement vôtres

Toutes les musiques sont invitées à cette dixième édition du Festival de l'Amitié, dominée par deux groupes rendant hommage à Deep Purple et Indochine.

Altkirch s'apprête à vivre sa 10e fête de l'Amitié avec une affiche belle et variée, comme à l'accoutumée, Issu de la scène rap mulhousienne, Teddy Fam'As aura pour mission d'essuyer les plâtres avec son hip-hop aux inflexions reggae. Hip-hop toujours avec Ask mais avec du rock dedans et un soupcon de funk. Dans un registre plus punk et métallique, l'on fera confiance à Méga Dèche qui s'annonce lourd et explosif. Autour de la flamboyante Amandyn au chant, l'on se dirigera ensuite vers le blues de Rosedale. Avant de finir la soirée de vendredi par un tribute à Deep Purple avec le groupe allemand Purple Rising.

Samedi, les choses sérieuses reprennent avec le rappeur local H'. Aussitôt suivi par les jeunes artistes issus du Music Art System sous le nom du Mas Band. Grosse brassée de tubes poprock ensuite avec Les Poupées Rouges. Hommage à Indochine pour conclure avec Punishment Park.

Vendredi 10 et samedi 11 juin à 20 h, place Xavier-Jourdain (devant la Halle au Blé) à Altkirch. Accès gratuit.



Les Poupées Rouges seront samedi sur la scène du festival de l'Amitié.